

Medieninformation

26. August 2010

Neue Partner für den Berner Umwelt-Forschungspreis

Die CSL Behring AG und Energie Wasser Bern unterstützen den Berner Umwelt-Forschungspreis und ermöglichen dessen Ausrichtung bis ins Jahr 2016. Mit dem Berner Umwelt-Forschungspreis werden alle zwei Jahre junge Forschende der Universität Bern für herausragende Arbeiten im Bereich Ökologie und Umweltwissenschaften ausgezeichnet.

CSL Behring AG und Energie Wasser Bern sind die neuen gleichberechtigten Sponsoring-Partner des Berner Umwelt-Forschungspreises und sichern dessen Zukunft. Seit 1997 richtet die Universität Bern durch die Interfakultäre Koordinationsstelle für Allgemeine Ökologie (IKAÖ) zusammen mit Wirtschaftspartnern den Berner Umwelt-Forschungspreis aus. Der Handels- und Industrieverein des Kantons Bern (HIV), seit Anbeginn an der Ausrichtung beteiligt, bleibt institutioneller Partner des Preises.

Mit dem Berner Umwelt-Forschungspreis werden Forscherinnen und Forscher für hervorragende wissenschaftliche Arbeiten ausgezeichnet, die zu einem besseren Verständnis von Umweltproblemen und zu deren Lösung beitragen. Die Arbeiten sind dank ihrer Umsetzbarkeit für Politik, Wirtschaft und Gesellschaft von Interesse. Der Preis steht für den Dialog von Wissenschaft und Wirtschaft und fördert sowohl den Forschungsplatz Bern als auch den wissenschaftlichen Nachwuchs.

Die beiden Sponsoring-Partner engagieren sich mit der Unterstützung des Umwelt-Forschungspreises im Bereich Umwelt und Umgang mit Ressourcen. Uwe E. Jocham, Direktionspräsident der CSL Behring AG, betont, dass sein Unternehmen sich bereits dazu verpflichtet hat, seine Produkte

nach möglichst umweltschonenden Verfahren herzustellen. Es legt besonderen Wert auf energie-sparende Technologien und ein umfassendes Recycling. «Die Förderung der Forschung im Bereich Ökologie und Umweltwissenschaften an der Universität Bern ist mir ein Anliegen. Sie kann zu neuen Erkenntnissen und innovativen Lösungen führen», so Jochem.

Für Energie Wasser Bern steht der nachhaltige Umgang mit Ressourcen im Vordergrund. Das Unternehmen sucht nach neuen erneuerbaren Energiequellen, innovativen Technologien sowie deren Weiterentwicklung. Es engagiert sich insbesondere bei der Solar- und Windenergie sowie bei der Elektromobilität und der Einführung von Biogas. Daniel Schafer, CEO von Energie Wasser Bern: «Wir unterstützen den Berner Umwelt-Forschungspreis, denn er bringt die erneuerbaren Energien und den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen voran.»

Rektor Urs Würgler freut sich: «Mit CSL Behring und Energie Wasser Bern haben wir zwei engagierte Partner gefunden, die es uns ermöglichen, weiterhin talentierte Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler auszuzeichnen. Der Berner Umwelt-Forschungspreis stärkt die wichtige Erforschung von Mensch-Umwelt-Beziehungen an der Universität Bern und ist motivierend für den wissenschaftlichen Nachwuchs.»

Weitere Auskunft:

Prof. em. Peter Gehr
Präsident der Kommission Berner Umwelt-Forschungspreis
Institut für Anatomie, Universität Bern
Tel. 031 631 48 79
peter.gehr@ana.unibe.ch

Energie Wasser Bern
Roland Teuscher
Leiter Kommunikation
Tel. 031 321 36 88
roland.teuscher@ewb.ch

CSL Behring AG
Therese Hilfiker
Leiterin Kommunikation
Tel. 031 344 44 44
therese.hilfiker@cslbehring.com